

Reise nach Südafrika und Botswana

19.01.2016 von Rilana Gericke



Haben Sie Lust auf neue Erfahrungen und wollen Sie ein Land, eine Kultur jenseits von touristisch ausgetretenen Pfaden kennenlernen, Menschen nicht nur im vorbeifahrenden Bus begegnen, sondern echte Begegnungen auf Augenhöhe erleben? Dann sollten Sie diese Gelegenheit wahrnehmen!

Unser Kirchenkreis Prignitz hat eine Partnerschaft zu der ELCSA (Evangelisch-Lutherisch Kirche im südlichen Afrika) in Botswana, einem Staat im südlichen Afrika.

Vom 19.10. - 02.11.2016 soll die nächste Reise zur Partnergemeinde im Central Circuit (nahe der Hauptstadt Garborone) stattfinden. Höhepunkt des Besuches soll unsere Teilnahme am Reformationsfest der Landeskirche sein. Außerdem sind auch noch Aufenthalte in Südafrika (Johannesburg und Kapstadt, Nationalpark Pilandsberg) geplant.

Der Kirchenkreis Prignitz unterstützt diese Reise auch finanziell. Die Reisenden hätten einen Eigenanteil von ca. 1000 € (vorbehaltlich weiterer eventuell zu erwartender Zuschüsse) zu bezahlen.

Es wäre wünschenswert, dass sich die Reiseteilnehmer im Anschluss an die Reise mit in die Partnerschaftsarbeit einbringen.

Alle Interessierten sind am **15.2.2016, 19.00 Uhr** recht herzlich zu einer Informationsveranstaltung in die **Superintendentur, Kirchplatz 6** eingeladen.

Für weitere Informationen steht Ihnen Frau Fähling in der Superintendentur zur Verfügung.

Telefon: 03876/612635

E-Mail: superintendentur@kirchenkreis-prignitz.de

Einen Kommentar schreiben